

Polsek Mataram Berikan Pengamanan Misa Minggu Di Tiga Lokasi

Syafruddin Adi - MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 24, 2024 - 20:26



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan kegiatan ibadah Minggu di 3 (tiga) lokasi yang berada di wilayah hukumnya pada hari Minggu, 24 Nopember 2024.

Pengamanan seperti ini dilakukan setiap pekannya melibatkan gabungan fungsi Polsek Mataram (Unit Patroli, Unit Lantas dan Unit Intel) serta Polwan dibawah pengawasan piket Pawas.

Adapun lokasi pertama Gereja GPIB Immanuel Bung Karno Jalan Bung Karno, peribadatan Minggu Pagi dengan jumlah Jemaat 350 orang kegiatan dipimpin Pdt. Miss Pelletimu Sono Boga, kedua di Gereja St.Maria Immaculata Jalan Pejanggalik Mataram Ibadah Minggu pagi yang dipimpin langsung oleh Romo Patricius Woda. dengan jumlah Jemaat sekitar 450 orang.

Untuk lokasi ketiga kegiatan Misa minggu pagi di Aula Kantor Kemenag Kota Mataram Jalan Pejanggalik Mataram dengan tema berhadapan Allah yang dipimpin oleh Pendeta Jafar Shilasko dengan jumlah Jemaat Rhema sebanyak 77 orang.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengatakan bahwa pengamanan ini dilakukan setiap Minggunya atau pekannya baik tertutup dan terbuka bertujuan untuk memastikan jalannya ibadah yang aman serta tertib bagi umat Nasrani.

"Pengamanan ini mengantisipasi adanya ancaman gangguan keamanan maupun hal-hal selama rangkaian ibadah Minggu berlangsung", ucapnya. Minggu, (24/11/2024)

Sudah menjadi rutin memberikan pelayanan pengamanan sebagai komitmen Polsek Mataram untuk memprioritaskan pengamanan kegiatan ibadah salah satunya Ibadah Minggu.

Lanjut AKP Mulyadi menjelaskan bahwa penempatan personel telah dilakukan sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) Pengamanan, dengan minimal tiga personel di setiap gereja atau lokasi ibadah dibawah pengawasan Piket Pawas

" Kami juga menempatkan personel Polwan dibawah kendali Kanit Intel Ipda Iwan di lokasi Kemenag Jalan Pejanggalik untuk mempertebal pengamanan ", jelasnya.

Sebelum ibadah dimulai, personel melakukan sterilisasi area untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para jemaat. (Adb)